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平成２８年度 １月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成２９年１月１７日（火） 

◎開催日時  平成２９年１月２６日（木） 午後１時３０分～午後３時０５分 

                        

◎場   所  伊那公民館 研修室３ 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  北原教育長、大住教育次長、北野学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化

振興課長、宮下スポーツ振興課長、中村指導主事、唐木指導主事、山崎教育

総務係長 

 

１ 開  会 

    

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言 

 

・原田委員が背筋・腹筋のストレッチを指導、発表 

 

４ 会議事項 

 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長説明 

・委員長より、元旦に開催された長谷地区の成人式では、担任をしていた先生から

アカペラで歌が披露されるなど素晴らしい成人式だった。また、富県小学校のＰ

ＴＡに対するキャリア教育文部科学大臣表彰に関連し、こうした取り組みが全市

に広がっていくことを期待するとの発言があった。 

 

第２ 報告事項 

（１）卒業式及び入学式の日程について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・教育委員会からの出席者について、事務局提案のとおり確認された。 

 

（２）春の高校伊那駅伝招待校について 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

     ・委員長から、今朝の新聞でこの大会に県が参画するという報道があったとの質問

があり、スポーツ振興課長より、以前より市長から県知事、県議会議長、県教育

長に対し「春の高校伊那駅伝が男子４０回を数える全国レベルの大会に成長して
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きていることから、県を挙げてバックアップしてほしい。」との要望をしてきた

ところ、昨日、行われた懇談会の中で、向山県議会議長から、知事の同意を得ら

れた旨の回答があった。具体的な支援内容は次年度大会に向け今後詰めるとの説

明があった。 

・委員長から、県の参画、バックアップで、一層重厚な大会になっていくことが期

待される。着実に進めてほしいとの指示があった。 

 

（３）共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

 （９）その他 

  ① 伊那市社会福祉協議会評議員の推薦について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・委員長が諮ったところ宮脇職務代理者を継続して推薦することとなった。 

 

５ その他（教育次長） 

（１）１月の日程について   

（２）２月の主な日程について 

   ・２月定例会    ２月２３日（木）午後１時３０分 伊那公民館 

    公民館長との懇談   同日    午後３時３０分   〃 

    

６ 閉  会 


